

***Servimedia.*- El Consejo de Ministros nombra hoy a Ignacio Tremiño director general de Políticas de Apoyo a la Discapacidad, dependiente del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad.**

Tremiño es desde mayo de 2011 director de Desarrollo de Negocio de la Corporación Empresarial ONCE y de Fundosa Grupo, los dos grupos empresariales de la ONCE y su Fundación, compuestos por más de 60 sociedades empresariales filiales y participadas, con más de 35.000 trabajadores, siendo el grupo empresarial de personas con discapacidad referente en Europa.

Ignacio Tremiño es licenciado en Derecho por la Universidad Oberta de Cataluña y Master Executive MBA del Instituto de Empresa. Asimismo, fue concejal de Acción Social en el Ayuntamiento de Valladolid entre junio de 1999 y julio de 2000. Además, es vicepresidente de la Comisión de Discapacidad Partido Popular Nacional desde 2007 y miembro del Comité Ejecutivo del Partido Popular en Valladolid.

Cursando el tercer curso de Derecho sufrió un accidente de automóvil y quedó parapléjico. Tras un año en el Hospital de Toledo se trasladó al Reino Unido durante seis meses, entrando en contacto con el movimiento asociativo de discapacitados de la zona de Ailesbury.

En 1992 fundó Aspaym Castilla y León, convirtiéndose en cuatro años en la entidad más representativa de la Comunidad de Castilla y León, participando en todos los foros institucionales y empresariales y pasando a tener más de 1.600 socios en poco tiempo. Siendo la asociación más joven de la Federación Nacional de Aspaym, se ha convertido en pionera en múltiples proyectos y convenios con instituciones tanto nacionales como autonómicas o locales.



[Enlace externo. Ignacio Tremiño, director general de la Discapacidad](#)